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POLÍTICA 
Con motivo de las reformas a la ley del ISSSTE, ayer volvieron a marchar maestros y opositores a estas 
medidas aquí en la ciudad de Querétaro. (NT) 
 
Ayer el gobernador Francisco Garrido defendió las reformas a la ley del ISSSTE, incluso dijo que esto podría 
ser sólo el principio de más cambios similares en otras áreas. (NT) 
 
Francisco Garrido aseguró que la nueva ley del ISSSTE es un paso importante para continuar con otros 
esquemas de jubilaciones como en el IMSS. (TVA) 
 

SOCIEDAD 
Defender la vida fue la consigna de poco más de 600 personas que vestidas de blanco marcharon por las calles 
de la ciudad de Querétaro, en protesta a la propuesta de despenalización del aborto que pretenden algunos 
legisladores en el Senado de la República. Fueron recibidos en el salón Ezequiel Montes de la legislatura, 
donde expresaron su inconformidad y entregaron un documento. (TVA) 
 
El gobernador Francisco Garrido aseguró que como gobierno no pretende hacer ninguna modificación legal 
respecto al tema al aborto. Recalcó que en Querétaro se continuará con el marco jurídico que existe. (NT) 
 
No se puede legislar al vapor el tema de la despenalización del aborto, este es un asunto complicado que se 
debe analizar meticulosamente, tomando en cuenta a todos los sectores de la población y no únicamente al 
padre o a la madre que tomen la decisión de privar de la vida a un ser inocente, señaló Adolfo Ortega el 
presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (NT) 
 
Diputados del PRD en el estado se pronuncian a favor de la iniciativa para la despenalización del aborto en el 
DF, que después se pudiera dar a nivel nacional y señalan que se están mal interpretando las cosas, pues esta 
despenalización es solamente en algunos casos y no en todos, de esta forma afirman que también trabajarán 
en una iniciativa igual para el estado. (NT) 
 
El respeto a la vida siempre será la prioridad para la Iglesia Católica y para quienes practican esa religión. Para 
el padre Pedro Esquivel no hay ley que esté por encima del ser humano y es por eso que no se acepta la 
posibilidad de la despenalización del aborto, ya que no es así la forma en como se reducirán los abortos 
clandestinos. (NT) 
 
Sondeo. La mayoría de la gente entrevistada considera que el aborto es algo malo y están en contra de la 
despenalización. (NT) 
 
Inician los trabajos en el tramo más difícil de la avenida 5 de febrero, es decir, el tramo que va de Casa blanca 
al IMSS, donde tendrán que levantar 5 centímetros del puente vehicular, a fin de sustituir el material por uno 
nuevo, trabajando de 10 de la noche a 6 de la mañana. (TVA) 
 
En un 80% de avance se encuentran las obras de reencarpetamiento de la avenida 5 de febrero, sólo falta un 
tramo y se espera que se concluya para el mes de abril, aseguró el coordinador general de la comisión estatal 
de caminos. (NT) 
 
La Secretaría de Seguridad Ciudadana analiza la posibilidad de cancelar la parada de autobuses en avenida 
Zaragoza, frente a la escuela Benito Juárez, pues lo principal es la seguridad de las personas, señaló el 
Secretario de Seguridad Ciudadana, Edgar Mohar. (TVA) 
 
Edgar Mohar informó que se dispondrá de 450 elementos para vigilar carreteras del Estado y en los puntos de 
mayor afluencia de turismo. (TVA) 



 2

 
El periodo vacacional de semana santa está a punto de comenzar, así como todos los operativos que 
implementan las diferentes corporaciones policíacas para brindar mayor seguridad a los ciudadanos en esta 
temporada. De esta forma la Secretaría de Seguridad Ciudadana comenzará un operativo en carreteras, con el 
fin de evitar el paso de armas de fuego, drogas y vehículos robados. (NT) 
 
Más de 19 mil personas se han visto beneficiadas con despensas que el banco de alimentos ha otorgado. 
Atiende a 106 comunidades y 22 instituciones de 9 municipios. Casi 10 mil despensas se distribuyen con el 
apoyo de empresas privadas. (TVA) 
 
Denuncia. Se reporta una fuga muy grande, que tiene varios días en la calle 20 de noviembre, entre Altamirano 
y Dr. Lucio; ya se ha reportado a la CEA, dicen que van a ir, pero nada pasa. (TVA) 
 
El Instituto Nacional de Migración no puede actuar en contra de aquellas personas dedicadas al tráfico y la 
prostitución de ilegales, sobretodo cuando se trata de domicilios particulares, como casas de citas, centros 
nocturnos y demás, a menos que éstas sean encontradas en flagrancia o bien atendiendo una denuncia, señaló 
el delegado Miguel Parrodi. (NT) 
 
Ayer tres indocumentados centroamericanos fueron asegurados en el municipio de Tequisquiapan, esto cuando 
fueron reportados por estar provocando desmanes en la vía pública, informó la delegación del Instituto Nacional 
de Migración en Querétaro. El delegado Miguel Parrodi, dijo que además hubo otros que se entregaron 
voluntariamente, pues se habían quedado sin dinero. (NT) 
 
El Paseo Constituyentes que después de muchos retrasos fue finalmente inaugurado, ahora resulta que carece 
de señalizaciones adecuadas. (NT) 
 
La problemática de no contar con una nomenclatura de calles y señalización vial suficiente y adecuada se ha 
extendido a diversas zonas de la capital, sobretodo en colonias populares, como en la colonia España. (NT) 
 
Este sábado 31 de marzo a las 6 de la tarde en la plaza Constitución se llevará a cabo la celebración del día del 
taco. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
Se presentó el programa Antro con-sentido, ante la preocupación por el alto índice de accidentes, elevado 
consumo de alcohol, presencia de drogas y alcohol adulterado, así como la proliferación de afters. Participarán 
diversas instancias `para garantizar la seguridad de los jóvenes. (TVA) 
 
La PGR participará en el programa Antro con-sentido, en la vigilancia antinarcóticos y la detección de armas, en 
coordinación con los dueños de antros, informó el delegado Francisco Javier Campuzano. (TVA) 
 
Arrancó el operativo interinstitucional en antros, centros nocturnos y bares ubicados en diferentes puntos de la 
capital del estado, con el objetivo de salvaguardar la integridad física, moral y material de las personas que 
acudan a esos centros de diversión. (NT) 
 
El Secretario de salud Rafael Ascencio señaló que es difícil detectar la venta y distribución de alcohol 
adulterado, debido a que las muestras que se han obtenido no presentan ninguna sustancia que altere el 
contenido de las botellas. Aseguró que fue hace cuatro años y medio la última vez que se detectó alcohol 
adulterado. (TVA) 
 
En la colonia El Marqués inició la construcción de un corredor para peatones, con espacio para tianguistas y 
una inversión de 3.7 mdp por parte del municipio de Querétaro. El corredor tendrá una longitud de 230 metros e 
incluirá un estacionamiento y espacios recreativos. (TVA) 
 
Con una inversión de 3.7 mdp, el presidente municipal de Querétaro Manuel González Valle encabezó ayer el 
arranque de la obra del corredor peatonal en la colonia el Marqués, obra que tiene como objetivo principal 
beneficiar a más de 5 mil habitantes. (NT) 
 
Ayer fue atropellado un motociclista en la avenida Corregidora norte, debido al exceso de velocidad. (TVA)  
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Más de mil empleos podrían generar cuatro empresas del ramo de la construcción, recubrimientos y empaques 
en San Juan del Río, con una inversión de 40 mdd. (TVA)  
 
Asegura el Alcalde de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira que en San Juan del Río no hay desempleo, sino 
que la gente busca empleos mejor pagados y con  mayores prestaciones. (TVA)  
 
Se clausurarán los antros de San Juan del Río que incumplan con el horario establecido de las 3 de la mañana 
o a los que permitan la entrada de menores de edad. (TVA) 
 

LABORAL 
El presidente municipal de Pedro Escobedo, Edgardo Piña, precisó que en esta semana las banderas 
rojinegras podrían ser retiradas de la alcaldía y con ello se pondría fin a la huelga que ya se ha extendido por 
más de 20 días. (NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, Adolfo Ortega anunció que se realizará un 
estudio de las quejas recibidas en contra de servidores públicos y en base a ello van a diseñar la capacitación 
que se dará a los policías de las diferentes corporaciones en el Estado. (TVA) 
 
El caso del supuesto fraude en Real de Juriquilla sigue dando tela que cortar; la PGJ señaló que siguen 
llegando querellas que han interpuesto afectados por el supuesto incumplimiento de contrato de compra-venta 
en contra de quien resulte responsable. Aquí la situación es que no se puede actuar en contra de personas 
morales, por lo que las investigaciones continuarán hasta dar con las personas físicas responsables. (NT) 


